

Polsek Plered Intensifkan Patroli Sahur, Antisipasi Tawuran dan Gangguan Kamtibmas Selama Ramadhan

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 18, 2026 - 11:30



Plered, Kabupaten Cirebon – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama bulan suci Ramadhan 1447 H, jajaran Polsek Plered Polresta Cirebon rutin melaksanakan patroli sahur guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, Rabu (18/03/2026).

Kegiatan patroli tersebut merupakan tindak lanjut dari instruksi Kapolresta

Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., yang menekankan pentingnya kehadiran anggota Polri di tengah masyarakat, khususnya pada jam rawan mulai usai salat Tarawih hingga menjelang sahur.

Dalam pelaksanaannya, personel Polsek Plered menasar sejumlah titik rawan seperti permukiman warga, jalan sepi, serta objek vital. Patroli juga difokuskan pada aktivitas masyarakat yang melakukan obrog-obrog atau ronda sahur untuk membangunkan warga.

Selain melakukan pemantauan, petugas juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat agar tetap menjaga keamanan lingkungan serta tidak melakukan kegiatan yang berpotensi menimbulkan gangguan, seperti penggunaan sound system berlebihan maupun aksi perang sarung di kalangan remaja.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Plered AKP Asep Hasanudin, S.AP menyampaikan bahwa patroli sahur ini bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah puasa.

“Patroli ini tidak hanya untuk mencegah gangguan kamtibmas, tetapi juga sebagai bentuk kehadiran Polri dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami juga mengimbau warga yang melaksanakan ronda sahur agar tidak menggunakan sound system secara berlebihan yang dapat mengganggu ketenteraman warga lainnya,” ujarnya.

Pada pelaksanaan patroli tersebut, petugas tidak menemukan adanya kejadian menonjol. Personel hanya memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat agar tetap menjaga kondusivitas lingkungan.

Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Plered tetap aman, nyaman, dan kondusif selama bulan suci Ramadhan.